

Et voici un petit compte rendu de notre plongée 2008 dans le 13 ième siècle, à Wodeck, pays des collines et des sorcières à l'occasion du tournoi d'archerie médiévale organisé par les Compagnons de l'arc droit.

Une habitude maintenant, ce doit être notre 4ième participation et nous étions encore pas loin de 22 d'Ermont. Si si !

Excellente ambiance mais cette fois avec une météo pas très encourageante. Pour tout dire, j'ai, enfin nous, avons fini le tir de nuit de samedi soir complètement trempés, voire plus !

Comme d'habitude tout le monde était qui avec cotte de mailles, armure et casque, qui avec braies, pourpoint, houppelande et chausses etc...

Et, il y avait toujours notre bien sympathique TROLL ! avec son grand bâton !

Une plongée au 13 ième...siècle, comme cela, on l'attend, on la prépare des semaines à l'avance, voire des jours, heu ...des heures seulement peut être ?, mais miracle , même sans balai et sans GPS on finit par y arriver.

Comme toujours il y a malgré tout certains habitués qui trouvent quand même le moyen de faire quelques détours non prévus dans la campagne environnante juste avant d'arriver. Bon la journée ça va mais la nuit, surtout par mauvais temps c'est déconseillé, car alors les sorcières volent bas sur leurs balais !!! Attention ...baissez la tête !

Le gîte, .. toujours très bien le gîte, et cette fois ....pas de problème ! faut dire qu'on l'avait briffé notre grand costaud avec une queue de cheval et un Long-Bow, que je ne nommerai pas mais que vous avez du reconnaître. Bref, on s'y est tous mis pour lui demander de ne toucher à rien mais vraiment à rien et surtout pas à quoi que ce soit d'électrique (genre interrupteur, ampoule, ...fusible aussi !).

Au niveau des tirs, toujours pas simple mais toujours sympa.

Cette année, une nouveauté, Bataille ! Bataille !

Eh oui nous avons été enrôlés pour participer à de grandes batailles, avec canon (un vrai avec poudre bruit et fumée), homme de fer (vous savez cottes de maille, casques, armure et objets contondant ou piquant dans les mains !! aie aie !).

Heureusement les archers étaient placés un peu à côté du canon (parce que devant pas terrible, pire que le souffle du dragon ! et avec la fumée : visibilité nulle), et surtout derrière un rempart d'armures faisant face aux autres, vous savez les autres, ceux d'en face avec boucliers, casques, épées et surtout ..prêts à en découdre et , et prêts à se rapprocher : Qu'ils ont l'air méchants, et costauds !

Eh bien c'est la première fois que j'ai tiré avec mon arc avec du monde en face, bon des flèches Blunt ! et ils avaient casque, armures et boucliers, mais quand même ça trouble ! enfin surtout au début parce que dans l'action on s'y fait très vite.

Interdit cependant de tirer en direct, que du balistique : oh la belle cloche ! Raté trop long ! Pas le temps de réarmer ils arrivent. Mais qu'est ce qu'ils font nos hommes de fer ? Ou est la protection avancée des archers ? Courage demi tour et au pas de course ! Trop tard ils sont là !

Bref tout s'est bien terminé dans une ambiance extraordinaire, un verre d'hypocras à la main.

Et en plus, après le repas de samedi soir : spectacle, tout feu tout flamme avec cracheurs de feu, combat aux épées enflammées, etc... d'enfer !

Et le tournoi alors, et bien Ermont s'est encore un peu fait remarquer cette année à la remise des prix le dimanche soir :

- Julien 2ième chez les jeunes (Christophe pas loin avec la 4ième place)
- Isa 2ième chez les femmes
- Chez les senior hommes, Patrick 1er suivi de Luc 2ième puis d'Adrien 3ième : Encore un triplet pour Ermont.

Et je confirme, nous n'avons soudoyé personne, on gardait nos écus pour l'hypocras !

Et voilà encore un merveilleux week-end de passé, dans le passé, merci aux Compagnons de l'Arc Droit pour leur accueil et à l'année prochaine.

Pour ceux qui ne sont jamais venu, venez voir par vous même l'an prochain. Attention vous pourriez décider de revenir la fois d'après !

Sinon pour info : je vais mettre quelques photos sur le site, laisser moi quand même quelques jours, le temps de trier et choisir les meilleures !

Votre Diable de Secrétaire